

## COMMENT INTERVENIR, SITUATION DÉLICATE

---

Par **Chacha08** Posté le 23/12/2022 à 17h15

Bonjour à tous,

J'ai récemment appris que mon ex se droguait depuis quelques mois. Elle a débuté après notre rupture, elle fumait déjà beaucoup mais aujourd'hui elle est passée à la dure. Par dure, j'entends à peu près tout ce qui lui tombe sous la main. Elle s'est aussi mise en couple avec un garçon peu recommandable de 23 ans (elle en a 16).

Je ne sais absolument pas quoi faire, je suis très inquiète pour elle mais je ne sais pas comment intervenir pour l'aider. Je n'arrive pas à me maintenir loin de cette situation, je n'arrive pas à la laisser seule dans ses problèmes.

Je lui ait récemment envoyé un long message en lui disant que j'étais très inquiète, tout comme nos amis en commun. Je lui ait aussi rappelé que j'étais là si elle souhaitais demander de l'aide. (elle m'a lâché un vu)

Elle est mineure, je réfléchis à contacter sa mère ? Je ne sais pas si cette dernière réagirait. Je suis démunie face à tout cela mais je n'arrive pas à la laisser dans ce bazar qu'est sa vie.

Auriez-vous des conseils ? Pensez-vous que c'est une bonne idée de contacter un membre de sa famille ?

Merci de vos réponses, je les attend avec beaucoup d'impatience.

Bonne soirée